

## Asociación Peruana de Facultades de Medicina

## ASPEFAM saluda a la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Privada San Juan Bautista al cumplir 23 años de creación

Este 24 de junio, la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Privada San Juan Bautista –UPSJB, está cumpliendo su 23° Aniversario de creación, fecha conmemorativa que coincide con la creación de la misma universidad allá por el año de 1997.

ASPEFAM, en nombre de todas las facultades de medicina del país, saluda esta conmemoración y felicita a su Decana, Dra. Lida Campomanes Morán y al representante ante ASPEFAM, Dr. Alberto Casas Lucich, así como a todo el personal docente y alumnado de la Facultad de Ciencias de la Salud, el mismo que hace extensivo a toda la comunidad universitaria de la UPSJB.

En esta ocasión, ASPEFAM ratifica su decisión y compromiso de continuar trabajando conjuntamente con la UPSJB y la Facultad de Ciencias de la Salud por el fortalecimiento de la calidad de la educación médica y la formación de médicos con compromiso social, requeridos para hacer realidad el derecho a la Salud de la población peruana.

¡Feliz XXIII Aniversario Facultad de Ciencias de la Salud de la UPSJB!

Lima, 24 de junio del 2020

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado Presidente – ASPEFAM

